

uego de que hace casi dos meses la oposición y Morena iniciaron sus respectivos procesos para definir sus precandidaturas rumbo a la Presidencia en 2024, el tiempo llegó y estamos a nada de saber quiénes contenderán por "la grande".

Es la recta final de un proceso adelantadísimo de "precampaña" y los próximos 3 y 6 de septiembre serán definitorios para el futuro de México, pues se moverá el tablero político con las designaciones que hagan tanto Morena como el Frente Amplio por México, que agrupa al PAN, al PRI y a un indignado PRD, que se quedó sin oportunidad de meter sus fichas a la contienda.

Toda la estrategia política, tanto de Morena como de la oposición, tendrá un viraje importantísimo.

En el Frente Amplio por México, luego de varias depuraciones finalmente está la terna que buscará la precandidatura, integrada por Santiago Creel, Beatriz Paredes y Xóchitl Gálvez, cuyo caso merece mención aparte.

Todo pinta para que Xóchitl Gálvez se quede con la precandidatura del Frente Amplio por México. Sin embargo, la disputa entre 'Alito' Moreno y Marko Cortés podría desviar el rumbo, pues cada uno de ellos tratará de imponer su propio candidato, desconociendo los números de las encuestas.

Si así sucede, allanarían casi

Se acercan los días "D"



por completo el camino para que Morena permanezca en la Presidencia al cerrarle el camino a Xóchitl Gálvez.

Del lado de Morena, los aspirantes y la aspirante a coordinar los comités de la defensa de la Cuarta Transformación, siguen marcando sus diferencias.

Apenas el miércoles, un día antes de la designación de la casa encuestadora que realizará estos ejercicios demoscópicos en Morena, Marcelo Ebrard expresó su inconformidad con la conducción del proceso y acusó falta de equidad por el apoyo incondicional y exagerado que Claudia Sheinbaum ha recibido hasta el momento.

La queja de Ebrard pone la sombra de la separación y la fractura en Morena, justo cuando las 'corcholatas' están a dos semanas de destaparse.

En este escenario no hay que olvidar a Movimiento Ciudadano, que sigue siendo una gran incógnita y al final puede convertirse en el fiel de la balanza en las elecciones de 2024. El partido naranja influirá de manera importante, pues puede ayudar a la oposición a cerrar su brecha con Morena o apoyar a Morena al atomizar y dividir el voto opositor.

Estamos, pues, en la recta final de una carrera que apenas tuvo su ronda de calentamiento, pero que ya se alista para un maratón cuyo resultado hoy es imprevisible y que durará hasta junio de 2024.

SOTTO VOCE

Quien dejó ver su calidad como político de primer nivel y su civilidad tras la depuración en el Frente Amplio por México, fue Enrique de la Madrid, para quien no todo está perdido, pues nos cuentan que él sería el mejor candidato de la oposición para el gobierno de la CDMX...

De dar pena, la calidad, preparación y argumentos de las autoridades de la Secretaría de Educación Pública en defensa de los "libros de descontexto". En su defensa rebuznan "ideas" distorsionadas, equivocadas y trasnochadas que se imponen en momentos de altísima peligrosidad para el futuro educativo de nuestros hijos...

Espeluznantes, los límites que alcanza la barbarie de los grupos delincuenciales, exhibida con la desaparición y ejecución de cinco muchachos en Lagos de Moreno. ¡¿Hasta dónde y hasta cuándo?!...

El minarquismo es en filosofía política una corriente de pensamiento que propone que el tamaño, el papel y la influencia del Estado en una sociedad debería ser el mínimo, una de las grandes propuestas de Javier Milei, quien muy probablemente se convertirá en el próximo presidente de Argentina...

"... se moverá el tablero político con las designaciones que hagan tanto Morena como el Frente Amplio por México"